



Alejandro Moreno quiere humo blanco para Mesa Directiva

En el Frente Amplio sigue la turbulencia causada por el dirigente nacional del PRI. Todo parecía caminar conforme a lo planeado, pero Alejandro Moreno deslizó la posibilidad de que Beatriz Paredes pudiera declinar. Si el día de mañana el PRI se adhiere a Xóchitl, no le dejan otro camino a la senadora priista que declinar. Hoy, en la sesión plenaria, Moreno Cárdenas pidió a los senadores y diputados que haya humo blanco para la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, que este año le toca al PRI. ¿Quién creen que va a ser el próximo presidente de la Mesa si lo deja Morena? Alito, a cambio de mañana anunciar que el Revolucionario Institucional, en todo el país, se adhiere a Xóchitl Gálvez.

https://drive.google.com/file/d/1YuPJDOggYJ_sux3o6Y-Bj6Tpat4KVVaX/view